

Rodrigo Robles, el exgerente de la ANFP que se suma a la directiva de Everton

REFUERZO DIRIGENCIAL. *El funcionario asumirá el cargo que dejó Carlos Oliver.*

El exgerente de Selecciones de la ANFP y pieza clave y fundamental en la contratación de Ricardo Gareca en la Roja adulta, Rodrigo Robles Ardouin, asumirá el cargo de gerente general de Everton, ocupando así el puesto que dejó Carlos Oliver hace unos meses, quien hoy trabaja en el staff del Grupo Pachuca

en México.

El experimentado directivo, que también trabajó en O'Higgins y Audax Italiano, fue el reemplazante del "cuestionado" gerente español que tuvo el organismo con sede en Quilín, Francis Cagigao, asumiendo en diciembre de 2022 en la directiva presidida por Pablo Milad. Anteriormente, también ocupó

puestos de importancia en el fútbol chileno, siendo el gerente de Ligas Profesionales entre los años 2019 y 2020.

Con experiencia en el fútbol formativo y profesional, Robles tuvo que sortear diversas y exigentes pruebas antes de su salida de la ANFP, la cual, según el organismo rector del fútbol chileno, fue por una "reestructuración interna", siendo reemplazado en sus funciones por el exfutbolista de la UC, Marko Biskupovic.

Entre las versiones que circularon tras la partida de Robles desde la ANFP y que en su momento publicó Emol, están la gestión en el caso Luciano Cabral (que no pudo jugar por Chile en la última Copa América) y el error en los Panamericanos Santiago 2023, cuando la selección femenina se quedó sin arquera.

Ya oficializado su arribo a Everton, Robles fue presentado a los trabajadores y responsables de área de la institución



RODRIGO ROBLES TUVO UNA ARDUA GESTIÓN EN LA ANFP.

viñamarina, para después, en fecha a confirmar, ser anunciado ante los medios de comunicación.

Quienes sí hablarán hoy pa-

ra la prensa en el estadio Sausalito son los futbolistas Joaquín Moya y Diego García, los primeros en estampar su rúbrica en la tienda oro y cielo. 